

## DIAKONIA Gebetsbrief Juli 2018

Die nächste DOTAC Versammlung (DIAKONIA für die Amerikas und die Karibik) wird vom 14.-20. August 2019 in Vancouver/Kanada stattfinden.

Das Thema der Versammlung lautet: „Den Bund respektieren – den Weg zur Versöhnung wagen“, besonders im Hinblick auf das Verhältnis zur Kultur der Ureinwohner, auf Schöpfung und globaler Migration.



Das dazugehörige Logo wurde von der indigenen Künstlerin Darlene Gait entworfen und kann auf verschiedene Arten interpretiert werden. Die Schale mit aufsteigendem Rauch (reinigender Weihrauch) wird in vielen Kulturen mit indigenen Zeremonien identifiziert und die Taube ist ein Symbol des Heiligen Geistes für Christen. Zusammengenommen erfassen sie unsere Hoffnungen auf Versöhnung und ehrliche Beziehung. Und vielleicht deutet der Stift im Schnabel der Taube auf einen Vers aus Jeremia hin:

"Aber das ist der Bund, den ich nach diesen Tagen mit meinem Volk schließen werde", sagt Gott. Ich werde mein Gesetz in sie legen, und ich werde es in ihre Herzen schreiben; und ich werde ihr Gott sein, und sie sollen mein Volk sein“.

Vielleicht weist der Stift auf einen Tag hin, an dem Bündnisse geehrt und respektiert werden und auf unsere Herzen geschrieben werden.

Gott des Regenbogenbundes

führe uns zu einer respektvollen Ehrung unserer Unterschiede.

Gott, der Abraham und Sarah ins Unbekannte begleitete

sei mit uns auf dem Weg zur Versöhnung.

Gott der Gebote

lehre uns, in Gemeinschaft zu leben.

Gott von Jeremias Vision

berühre unsere Herzen mit Engagement für Gerechtigkeit und echte Beziehung.

Gott des neuen Bundes

hilf uns, die Fülle unserer übervollen Tassen zu sehen.

Ted Dodd, Regionalpräsident der DIAKONIA Region Amerikas und Karibik

